

Annulation de l'édition du Orléans Beach-volley Séries et de la Tournée des Sables

La Mairie d'Orléans et la Ligue Centre Val de Loire de Volley sont au regret de devoir reporter à 2022 l'édition du Orléans Beach-volley Séries et de la Tournée des Sables, qui devaient se tenir place du Martroi du 02 au 06 juin 2021.

Compte tenu des limites de rassemblement imposées par le contexte sanitaire dans l'espace public jusqu'au 09 juin, un report de l'évènement a été étudié mais ne pouvait s'intégrer dans les impératifs fédéraux.

L'évènement conserve le soutien plein et entier de la Mairie d'Orléans qui souhaite pérenniser cet événement sportif de tout premier plan.

CONTACT PRESSE

Stacy Mille - attachée de presse Mairie d'Orléans

stacy.mille@orleans-metropole.fr

07.72.33.66.98